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Résumé:

Le sujet de cette recherche est "L'image artistique dans la poésie" Al-
Mutamid bin Abbad, ou nous avons traité le concept de l'image artistique,
comme nous avons abordé l'environnement politique, social et culturel du
poete et la sa vie, qui a été représentée dans sa naissance, les étapes de la vie,
la mort et les effets, et nous avons également traité des sujets de poésie
Emprisonnement a Al-Qayd Ibn Abbad » qui était représenté dans la plainte et
la description de la prison et du gedlier et la description de la chaine, le désir et
la nostalgie Poésie qui variait entre externe et interne.

mots clés:
1- Image artistique  2- Poésie carcérale 3- Themes poétiques

Abstract :

The subject of this research is “The Artistic Image in Poetry” at-
Mutamid bin Abbad, where we dealt with the concept of the artistic
image, as we touched upon the poet’s political, social and cultural
environment, and the poet’s life, which was represented in his birth,
stages of life, death and effects, and we also dealt with poetry topics
Imprisonment at Al-Qayd Ibn Abbad” which was represented in the
complaint and the description of the prison and the jailer and the
description of the shackle, the longing and the nostalgia. Poetry that
varied between external and internal.
key words:

1- Artistic picture  2- Prison poetry  3- Poetry themes






